Protokoll Bangkok 2015 Änderung des Punktes 6 "Qualität"

6. Qualität in der Zahnheilkunde

Es sei schwierig, den Begriff "Qualität" zu definieren, bemerkt Roland L'HERRON. kann es sich um die Qualität des Versorgungssystems, Gesundheitsfachkräfte, des Umfelds in der Gesundheitsversorgung oder um die Qualität der Gesundheitsversorgung selbst handeln. Es wurde beschlossen, den Fokus auf das Umfeld unterschiedlicher Therapien und der Versorgung zu legen und an einem Selbstbewertungsinstrument für dieses Umfeld, das der Zahnarzt und sein Team verwenden können, zu arbeiten. Die Arbeitsgruppe erstellte eine Checkliste mit infrage kommenden Punkten, um die Zahnarztpraxen zu optimieren. Roland L'HERRON betont, es sei jedem Zahnarzt freigestellt, diese Auflistung zu verwenden. Sie beinhalte keine Gesetze oder Verordnungen, die von Land zu Land, innerhalb der Gesundheitsversorgungssysteme und der Kulturen variieren, sondern greift allgemeine und Mindest-Qualitätskriterien auf. Diejenigen, die an den Gesetzen und Verordnungen ihres Landes festhalten möchten, können diese Checkliste vernachlässigen, deren einziges Ziel es ist, dem Zahnarzt Unterstützung für die Selbstbewertung seiner Tätigkeit und Praxis zu bieten und zu ermitteln, wo Korrekturen oder Verbesserungen denkbar und erforderlich sind.

Roland L'HERRON dankt seinen Kollegen in der Arbeitsgruppe für die gute und aktive Zusammenarbeit......

Philippe RUSCA bedankt sich bei Roland L'HERRON für den Zwischenbericht und erwartet die finale Version.